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Zitat von putzi 

Zitat von putzi 

Ok, und welches der Stadien war jetzt in irgend einer Form vergleichbar mit
dem Frankenstadion beim WM Umbau??

Also nur so zwecks Vergleichbarkeit.

Ich hock mich da jetzt nur mal kurz darauf weils mich wirklich aufregt wenn User hier
Ständig Äpfel und Birnen vergleich die viel zu klug sind um net zu merken das ihre
Argumente einfach net passen.

Das Rheinstadion in Düsseldorf wurde zur WM 74 Umgebaut und dürfte vor dem
Neubau in einem Zustand gewesen sein den das Frankenstadion heut noch net erreicht
hat. Die Entscheidung die man damals in Düsseldorf getroffen hat steht uns ja jetzt
bevor.

Vergleichbarkeit mit dem Frankenstadion bezüglich der WM also null. Vergleichbarkeit
mit heute Bedingt. Die Frage in wie weit die Fortuna sich bemüht hat kann ich
allerdings net beurteilen. Das man aber bei der Planung primär darauf geschaut hat
was die Stadt will würd ich mal als gesichert betrachten.

Leipzig war primär eine politische Entscheidung weil man damals die Bedingung zur
Bewerbung für die WM daran geknüpft hat das auch in Dunkeldeutschland ein
Spielstandort ist. Der Zustand vom Zentralstadion im Vergleich zum Frankenstadion
könn mer uns glaub ich schenken.

Profitiert hat von dem Stadion übrigens nur RB, für die Stadt und den damaligen
Investor war das ein Millionengrab und wohl mit ein Grund warum man RB so fröhlich
empfangen hat.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=3622164#post3622164

https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=3622154#post3622154
https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=3622143#post3622143
https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=3622164#post3622164


Also eigentlich das genaue Gegenteil von Nürnberg und vor allem das genaue
Gegenteil von dem was wir wollen.

Der Wildpark spielte 2006 keine Rolle wobei der Zustand wohl schon damals Marode
war.

zumindest redet man schon seit den frühen 00er Jahren von einem Umbau/Neubau und
das der erst jetzt realisiert wird lag daran das der KSC nie seinen teil dazu beigetragen
hat. In der ganzen Planung redeten aber immer der KSC und die Stadt, scheint also
tatsächlich so zu sein das der KSC da aktiv an Bord ist.

Also nein, ich seh beim besten Willen nur leichte Überschneidungspunkte zu unserer
Situation.

Das Szenario "Verein macht mal gar nichts und Stadt stellt ihm trotzdem nach seinen
Wünschen ein Stadion hin" scheinst, überraschenderweise, nur in Fanhirnen zu geben.

Und was heist wir haben enorme Summen für nichts investiert? Wir haben gar nichts
investiert. Und die Stadt Nürnberg hat die WM bekommen.

Man könnt also wirklich meinen das, auch wenns für den Club nicht optimal war, die
Stadt so unglücklich net war.

Alles anzeigen 

Häh, die Stadt hat doch 65 Millionen ins Stadion investiert zur WM 2006.

ich finde da hätte man schon auch an die Zeit nach den vier Wochen, nach den fünf Spielen
denken dürfen.

Die Stadt mag damals nicht unglücklich gewesen sein, in den Jahren danach dürfte aber
manchen, beim Blick aufs Minus, ein Lichtlein aufgegangen sein.

Das man Standorte nie 1 zu 1 vergleichen kann ist klar, jedes Stadion wurde zu anderen
Zeitpunkten erstellt, die Voraussetzungen sind immer unterschiedlich.
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Das der Club kein verlässlicher Partner war ist sicher richtig, ob dies noch immer so ist vage ich
zu bezweifeln.

Die Bürgermeister König und Vogel sprachen doch zuletzt immer von einem sehr guten
Austausch mit den Club Verantwortlichen.
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